
给市民!添堵"的饭店
不能被评为市民最喜爱的饭店
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手机尾号为 !

!"#$

"的市民赵先

生发来短信说 # 看了贵报和市酒店

餐饮行业协会举办的周口市民最喜

爱的饭店评选活动$感觉不错 $很有

意义% 本人想表达一点对评选活动

的看法 % 既然是市民最喜爱的饭

店 $ 就应该从综合指标上进行评

估 $不能仅仅因为其饭菜好吃就能

参评 $比如市区建安路附近的邻里

间饭店和市区新建路上的红豆九

百碗饭店 $这两家饭店门前的车辆

占道现象严重 $尤其是晚上 $到这

两家饭店就餐的市民所开的车辆

占据了整个主干道 $严重影响了市

民的正常出行 $本来就不宽敞的建

安路和新建路 $被这两家饭店堵得

水泄不通 %请问活动组委会$给市民

!添堵"的饭店能成为市民最喜爱的

饭店吗&

针对赵先生提出的问题$ 本次活

动组委会将进行认真调查$给市民一

个满意的答复% !本报记者"
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春香园食府
推出冬季养生宴

!

记者 牛勇威

本报讯 冬季是进补旺季$近

日$ 位于市区七一路与文明路交

叉口南段的春香园食府推出的养

生宴$以其原生态的养殖'独有的

烹饪手法$引来了无数市

民前来品尝%

春香园食府是我市

一家特色型饭店$食府由

张四明先生和叶慧丽女

士经营$历经十几年的健

康发展$不断追求特色发

展$ 吸取各大菜系精华$

目前已形成了具有 !春香园"

特色的菜系%

张四明说#!俗话说(冬季

进补$开春打虎)$如今正是入

冬时节$春香园食府在菜品上

合理搭配$为消费者养生又添

新招% "现如今$该饭店的招牌

菜有#煸炒柴鸡'剁椒鱼头'手撕

盘龙鳝'虫草花炖鸡腰等$都是冬

季滋肺补肾
%

润肌美颜的养生药

膳$再加上新近推出的野兔菜品$

补中益气'养身安神'补虚健身$

让消费者在冬季吃出健康与美

丽%

张四明还告诉记者$ 一直以

来$他们坚持!顾客是朋友"的服

务理念$ 在饭菜质量上求精 '求

细'求味'求真$努力为市民奉献

上创新'绿色'廉价'保健的佳肴%

在推出养生菜品的同时$ 春香园

食府还为市民免费送上养生红枣

山药粥$该粥有补脾开胃'益气清

肠'安眠健胃的养生功效% 消费者

王先生告诉记者 #!在这里

不仅有味觉的享受$更有家

一样的感觉$是家人'朋友'

同 事 聚 餐 交 流 的 理 想 场

所% "

信阳水 信阳菜 信阳情
!

记者 付永奇

本报讯 !市区哪个饭店既有

独特的乡情气息又色香味俱佳& "

昨日$在本报!吃喝论坛"里$当一

位女士向大家打听符合自己口味

的饭店时$ 一大群网友都异口同

声地说#!信阳私房菜* "更有好事

者还热情地给她指路% 这就是信

阳私房菜的影响力%

信阳私房菜现有三家店 $分

别位于市区文明南路和汉阳路%

该饭店的餐饮风格是!信阳水'信

阳菜'信阳情"$凭借信阳炖菜'焖

锅等知名菜系$ 红遍周口餐饮市

场$可谓豫菜的一枝独秀%

信阳私房菜的制作工艺非

常讲究$ 它蕴含着信阳的乡风'

乡土'乡韵$是豫菜的一枝独秀%

最可贵的是$店内用的水和野味

等原料都是从
!&&

公里以外的

信阳市引进的 $ 宾客们身在周

口$就能享受到信阳本土菜的美

味%

信阳菜作为豫菜的一种 $按

口味分酱香'清淡'原味和辣味$

菜都非常别致$ 主要以炖菜'焖

菜为特色$ 佐以山野菜和菌类$

做出的菜原汁原味 $既

营养又养生 % 其招牌菜

有野生甲鱼培面 ' 南湾

鱼系列等 $ 很受市民欢

迎%

信 阳 私 房 菜 的 菜

品很讲究 $每道菜都要

经过初步的熟处理 $而

后焯水 '煸炒 '煎炸等 %

特 殊 的 还 要 腌 制 ' 卤

制 $ 也有直接加水上火炖的 %

根据原材料的不同而采取不同

的加热方式 $如 !清汤羊肉 "的

原料需要焯水 $维持小火 $冷水

下锅更易使营养成分溶解 $汤

色清澈见底 $ 口味鲜美 % 除炖

菜以外 $ 信阳私房菜还推出了

一系列 新 品 菜 肴 如 金 汤 桂 鱼

等 % 在餐桌上现做的方式 $不

仅能让您欣赏到大师们精湛的

刀工 $还能品尝到鲜美的佳肴 %

!在信阳私房菜$我们不仅能

品味出信阳菜的野趣' 信阳菜的

喜庆'信阳菜的渊源'信阳菜的亲

情$ 更能品味出中国传统烹饪文

化中泥土的芳香和历史的积淀"$

一位顾客在该店的留言簿上这样

写道%
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洋河#双沟连获全国大奖
!!!!!!

日前$在
!&'!

年中国食品工业

协会白酒国家评委年会上$ 洋河的

梦之蓝荣获了 !中国白酒酒体设计

奖"'双沟的绵柔苏酒荣获了!中国

白酒国家评委感官质量奖"$这标志

着江苏仅有的两大中国名酒+++洋

河与双沟$ 在质量管理与品质创新

领域处于同行业领先地位$ 以优异

的成绩为江苏白酒赢得了荣耀$也

为中国白酒向顶尖品质攀登的道路

上开创了新的标杆%

名酒血统$技压群芳

洋河酿酒起源于两汉
%

兴于唐

宋$至清时期$已有!福泉酒海清香

美$味占江淮第一家"的美誉% 而与

洋河一衣带水的双沟$ 因下草湾醉

猿化石的发现$ 被海内外专家学者

誉为中国酒的起源地%

早在
'#'&

年清末南洋劝业会

上$ 双沟大曲就被评为国际名酒第

一名$荣获金质奖章 ,在
'#'(

年巴

拿马国际博览会上$ 洋河技压群芳

获得金奖%

'#"#

年$在中国名酒评选

中$洋河荣膺!中国名酒"称号% 在以

后的历届中国名酒评选中$ 洋河凭

借优异品质实现三连冠% 双沟也连

续两次获得!中国名酒"称号%

!&'!

年$梦之蓝'绵柔苏酒又一次技压群

芳$ 将 !中国白酒酒体设计奖"和

!中国白酒国家评委感官质量奖"揽

入囊中$这是洋河'双沟所传承的名

酒血统的再次闪光*

%苹果式&品质理念

早在
'##$

年$洋河股份董事长

兼总裁张雨柏就旗帜鲜明地提出#

!酒最主要的还是味$ 酒不是香水$

酒是要喝的$ 要喝就要在味觉上下

工夫% "从此$洋河将贴近中国消费

者' 创新品质体验作为核心发展战

略% 除了张雨柏$ 或许谁也没预计

到$洋河后来开创的!绵柔型白酒"$

引领中国白酒的品质达到了一个全

新高度$ 给消费者创造一种全新的

消费体验%

大奖定义白酒品质未来

在白酒行业里$洋河拥有最强大

的科研团队$拥有国家白酒专家组成

员
!

名'国家级评酒委员
')

名'江苏

省评酒委员
!'

名%深厚的底蕴$强大

的科研实力$把各种先进技术集成到

一起的能力$洋河给消费者提供了超

乎他们想象的消费体验%

对于绵柔型白酒$ 中国白酒权

威专家沈怡方在不同场合多次评

价# 绵柔型其实是站在消费者饮酒

立场上对白酒口感特征的一个描

述$香是通过嗅觉系统来完成的$所

谓!好酒不怕巷子深"$其本质就是

对酒香的描述,而!味"则不同$!味"

需要喝到嘴里才能品鉴出来 ,!绵

柔"就说明这个酒的味道比较绵甜'

舒缓'淡雅'协调+++这符合现代人

清淡型的消费观念% !光磊"
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市民最喜爱的饭店排行榜渐显!风水轮流转"现象

!

记者 任富强

本报讯 市民最喜爱的饭店评选

活动的投票阶段正在如火如荼进

行$经过活动组委会的梳理$发现许

多饭店受市民关注程度冷热不均$

一些饭店已经被市民!相中"并强力

推荐为!特色饭店"%

在广大市民的建议下$根据周口

餐饮行业现状$组委会拟将本次活动

评选出的市民最喜爱的饭店进行细

化$并设置!高端餐饮名店"'!最佳特

色饭店"'!最佳婚庆饭店"'!最佳园

林饭店"等奖项%此消息一经发布$市

民的投票热情更加高涨$目前组委会

每天平均接到
'&&

多位市民的投票

和建议$有些市民甚至把得奖的理由

都写得十分清楚%

同时$饭店和酒店的参评积极性

也越来越高$一些饭店的老板甚至亲

自打来电话$要求参与评选%据统计$

参与本次评选活动的市民中$行政单

位的办公人员和企事业单位负责后

勤管理的人员占很大比例%参与投票

的市民年龄大都集中在
*&+,(

岁之

间$大都对!吃"有一定的研究%

市民刘女士向组委会建议$!我

认为夏威夷生态园大酒店可以评为

周口园林酒店$ 怡景田园饭店和神

农庄园酒店也不错% "还有的市民建

议$本次评选活动应设置!周口最佳

婚庆饭店"$有的市民直接选!翠园

食府"为周口最佳婚庆饭店$理由是

这家饭店在为新人布置婚礼场地时

较细心$并且很有人性化%

经过阶段性梳理$ 本次活动的

投票平台数据显示$ 法姬娜国际大

酒店'道和商务酒店'夏威夷生态园

大酒店' 周口粤海餐饮公司旗下酒

店'红豆又一春'中州君悦酒店'槐

店王婆大虾' 商会宾馆' 信阳私房

菜'锦绣花园酒店'越秀酒店'小肥

羊'陈记信阳人家饭店'大别山风味

城的呼声较高$ 市民对这些饭店的

推荐频率和投票总数暂时领先%

本次评选活动的排行榜显示 $

一家独霸的情况不复存在% 五洲假

日酒店' 怡景田园' 红豆又一春饭

店'大滇园煳辣鱼'宋氏姐妹土豆粉

总店' 槐店王婆大虾等饭店后来居

上$一些消费档次较高$呼声曾经较

高的饭店暂时淡出市民视野% 据了

解$本次活动中市民对环境好'服务

好的饭店关注度较高%

本次有奖饭店评选活动第二批

幸运读者名单已经揭晓$ 他是手机

号码为
'*"----#'($

的宋先生 $将

获得由周口一德副食提供的奖品一

份% 市民投票活动仍在继续$投票方

式不变$ 详情请关注本期
.$

版$为

你中意的饭店投上一票 -附上简短

理由.$下一个中奖的也许就是你*

增评!市民最喜爱的婚庆饭店"

市婚庆协会及部分市民建议

!

记者 付永奇

本报讯 !现在找一个能办婚宴

的饭店太难了$ 而且饭店的服务质

量参差不齐$喜事成了烦恼事% 评出

市民最喜爱的婚庆饭店$ 让大家有

有了比较和选择% "近日$市民李先

生打电话提出以上的建议%

目前$本报举办的周口市民最喜

爱的饭店评选活动受到了广泛关注$

市民的参与热情超乎想象%李先生告

诉记者$他儿子的婚宴是半年前预订

的$还预交了钱% 因为当天酒店内有

两家人同时办婚宴$ 所以上菜慢$服

务还差$亲戚朋友很不满意% 他建议

本报和市酒店餐饮协会对此关注一

下% 据工作人员统计$类似这样的建

议$组委会共收到了
"

条%

针对此事$记者和市婚庆协会相

关负责人王志华取得了联系%他告诉

记者$作为周口唯一一家婚庆行业协

会$ 他们也收到过许多投诉电话$如

服务上存在!店大欺客"$菜品上!偷

工减料"等现象% 他们虽然联合执法

部门进行过协调处理$但市民并不满

意% 造成这种现象的主要原因是$市

区人口增加快$但适合婚庆用的酒店

少$ 市民要提前半年以上才能预订

到%为了多赚钱$个别酒店不讲诚信$

存在欺骗客户等现象$而客户因为正

在办喜事$ 一般不愿立即找酒店理

论$而选择吃哑巴亏% 王志华希望能

利用这次活动的机会$评选出市民最

喜爱的婚庆饭店$为市民提供一个选

择的机会%

昨日$ 本次活动组委会经协商

后决定$ 在此次开展的周口市民最

喜爱的饭店评选中增评市民最喜爱

的婚庆饭店一项$ 评出若干环境优

美'服务优质'诚信经营'经济实惠

的饭店$ 评选方法仍采取市民投票

方式$最终由市酒店餐饮协会'市婚

庆协会等组委会成员审核认定%

市婚庆协会相关负责人表示 $

他们一定全力支持本次评选活动$

希望利用这个机会$ 推动全市婚庆

餐饮业的发展$ 为我市经济建设作

贡献%


